

# SEMANARIO DE S. PAULO

No 670

Redação Rua Monsenhor Claro 4-35 Caixa Postal 58 Bauru

(Bi Semanario)

Director

Rokuro Kowyama

17 de Junho de 1932

# 聖州新

「速かにマン州」

新國家を承認せよ」と

祖国議會は政府へ迫る

政友會幹部と民政黨幹部との協同戦線により、祖國議會は政府へ緊急動議を十四日提出した。速かに新潟州議會を日本は承認せよ」といふのである。政府は新潟新國家承認に同意あり乘氣にはつてゐるが、來月の滿洲聯盟支那觀察團が東洋の滿洲等の滿洲視察報告書を

鐵道裁内田伯の如きは「新潟州國家即時承認すべし」と

一方外相に期待されてゐる滿

天電は黒龍江海倫市で日本兵

及新潟正規兵の聯合軍五千に

敗れ逃され潰走した馬占山將

軍は、現在手も足も出ない羽目

に陥つて居るので、北平にある

義學良將軍に彈薬及飛行機の補

充來援方を電話した

馬占山將軍に救援を求む

日 月 六 七 八 九 十

(二)

## リオ通信用

## 三州政治同盟説

過日來浦東中の聖州民主黨首モーフォン、ネーヴィス氏並にミナス州三派の代表的人物と見見しるところがあり一般注目目的何事か重要な問題について疑惑するところがある。新聞は中央に對する三州の政治的同盟達成に就いて報じた。但し右等を事實とするも三州三様の立場を以て果してどの程度までその提携が成立するかは疑問に屬する。

## 脱退

## カリオカ紙の發行

停止令解除

バトリア紙へ警告

十二日以後同紙は再び發刊せらるゝ筈

バトリア紙へ警告

陸相候補者

ローレンス將軍

陸相候補者

ジヨン、ネーヴィス

氏の威望

アオランデス

クロアト族の獨立

運動

クロアト族の獨立

アオランデス

ノルマニ



